



**Le Professeur Jean Bahebeck nie formellement avoir tenu des propos diffamatoires envers Narcisse Mouelle Kombi, précisant qu'un faux compte Facebook a été créé en son nom. Il déclare que son nom est bien "Bahebeck" et non "Bayebeck" et loue les capacités et le brillant de Mouelle Kombi en tant que juriste, malgré leurs désaccords politiques.**

Invité de l'émission "Vérité en face" ce dimanche 07 avril 2024, le Professeur Bahebeck dénonce un faux compte Facebook.

### **Extrait**

"Je peux démontrer avec les preuves que ce post ne vient pas de moi. Mon nom n'a pas "Y". A la place de "Y" mon nom c'est "H". Je ne suis pas Bayebeck, je suis Bahebeck.

Deuxième chose, Mouelle Kombi est quelqu'un avec qui j'ai étudié au lycée et que j'ai vu à l'université aller en classe parce qu'on habitait la même mini cité. J'ai dit dans les télévisions à quel point ce type était brillant. J'ai rappelé aux gens que voilà l'une des rares personnes de Terminal C qui a eu 16 au Bac en philosophie. Et donc, je ne peux pas dire qu'il n'est pas un bon juriste. Ça ne veut pas dire que je ne peux pas être opposé à lui. Je peux m'opposer à lui, très durement d'ailleurs, dans le domaine de la pratique politique, qui est l'une des pratiques de

la vie qui n'a pas d'école. C'est comme les entrepreneurs, il n'y a pas une école qui forme les entrepreneurs. Il n'y pas une école qui forme les politiciens. La science politique est une étude des faits, des événements et des personnes politiques. Mais la pratique de la politique est parfois faite par des gens qui n'ont pas du tout fait l'école et parfois avec un certain dextérité., un certain succès. La question du football au Cameroun est éminemment politique. Sur la question du choix des entraîneurs, Mouelle Kombi et moi, on a des positions diamétralement opposées. Mais je ne peux pas dire que Mouelle n'est pas brillant".

---